

Convención de fernandistas

Informamos en la edición anterior que los jefes del fernandismo se habían reunido en la oficina de don Enrique Pinto, para acordar la fecha en que tenga lugar la convención republicana. Ayer nos entrevistamos con el diputado Vargas Calvo, quien nos manifestó que, efectivamente, la directiva central del partido se había reunido para tratar asuntos políticos, pero que aun no había señalado fecha para la convención.

Los señores de la directiva central seguirán reuniéndose con regularidad, para tratar de asuntos del partido.

JUVENTUD y renovación de ideas

Con el propósito inmenso que nos produce los mejores triunfos cuando son ellos ciertos y legítimos, con esa satisfacción sana, insertamos en nuestras columnas los retratos de los dos más esforzados luchadores de la idea que cuenta en sus huestes la juventud. Adalid de la cátedra, uno; cantor de las al-



ROBERTO BRENES MESÉN

tiradas que se ofrecen para usar de él. Los bancos no hacen operaciones nuevas, y se limitan a evolucionar con los clientes que tienen cuenta viva en sus libros, y los prestamistas particularmente han agostado, previalidos de tal situación.

Esperamos que, como no todo ha de ser negro, tal estado de cosas cambiará, una vez que principien las transacciones del año nuevo.

Si bien la ley de elecciones emitió definitivamente al Congreso, prohibe término anterior a dichas elecciones, la propaganda se hace en forma que no viola la ley. Cabe quiere decir que lo que dicha ley prohíbe no es la muestra culta de hacer propaganda política, sino el correrren, las algaraldas populacheras, que tanto daño hacen a la tranquilidad de los pueblos y a la armonía de las ideas e individuos.

Tal como hoy se hace la campaña política, creemos que contribuye a educar al pueblo para el ejercicio de las altas funciones de la ciudadanía.

Los juegos de sport que se preparan para las próximas fiestas, serán sin duda los más numerosos más importantes de ellas.

Dichos juegos no cuestan nada, o cuestan muy poco, y no se necesitan para asistir gratis ellos. Esto solo será un gran atractivo que nos ofrece, porque donde haya que pagar, creemos que serán muy pocas las personas que puedan ir.

El conserje prometió feriar como convidante; pero a última hora cambió de propósito tal vez por la falta de haberse así como el honrado Presidente de Honduras se encontró en la calle de la amargura y en la obligación ya de recorrerla.

Se comprende que interese mucho al señor Zelaya (no a Nicaragua, que él no quiere), la Corte que la balanza del lado de su mal aconsejado vecino; porque según se ve aquel—el conserje—es el positivo autor del embrollo centroamericano.

Sentamos que el afán loco de adquirir una hegemonía imposible sobre Centro América, lleva a los hombres a estas audaces aventuras ofreciendo como víctima propiciatoria la buena fe de Honduras, presa en la banda tela que se le tegió en la tierra de los grandes lagos, y en menoscabo de ella que simultáneamente algo mejor desea para sí y sus hermanas.

donde los Jiménez y Quirós tuvieron la misma sangría que dio por resultado la muerte de Fulgencio Quidrós.

El señor Alcalde logró recibir una importante declaración de un testigo presencial del hecho, en la que dice que ella vivió a los Jiménez de cucullas a un lado del camino, como esperando a alguien, y que minutos después tuvo descalzante el horrendo drama.

Ayer declaró uno de los Jiménez y se encuentra en contradicción de consideración.

El Alcalde señor Gómez ocipase únicamente de este asunto, el que espera dejar terminado, en lo que a su parte corresponde, dentro de cuatro o cinco días.

Digna de encomio es la conducta y actividad desplegada por este empleado.

El insinuo de la poeta Chavarría

El poeta Lisímaco quejébase en días pasados de la indiferencia con que vivían los ramoneses sus producciones literarias y sus triunfos de igual naturaleza.

Hoy la cosa ha cambiado: los ramoneses están convencidos de que Lisímaco es un poeta de poca pasta que haciendo alarde de energía y constancia han podido remontar el vuelo hasta alcanzar el premio de honor otorgado por el jurado a los artistas que con la cetera en las manos y la canción en los labios pasan por el cerro de la vida, imitando a los mortales, e incitándolos para que dejen esa vida ruin y animal de mercaderes empujados y en cambio elevasen al espíritu, que siempre anhela y sublimase, un campo vasto: el azul y esplandido cielo del arte. El poeta ha encontrado corraones que pilotan al suflon con el ayo y son ellos los que ahora anhelan y trabajan por elevar un monumento en su honor, que sirva de estímulo a las futuras generaciones y para que el Tiempo—ese dios pánicasta—no oculte sobre el pedestal de los nombres los nombres invisibles del polvo del olvido.

He allí el proyecto: habiendo desaparecido por obra de brujería el monumento de fuente de la plaza pública de nuestro pueblo, nuestra Honorable—que también nosotros tenemos Honorable—acordó en la última sesión que bien podía hacerse un ayo y dos mandados; en otras palabras, que se comprara un surtidor que a la vez que prestara a s a servicios de la pila de la plaza, pudiera servir de monumento a la memoria del poeta ramonense: Lisímaco Chavarría. Para esto se envió a París el retrato del poeta y de este modo allá podrían «horrear» un

surtidor a imagen y semejanza como dijo el otro. Algunos se opuso a esta idea y sometió a la consideración de la Honorable esta otra: que no se pidiera a París, que no había necesidad de ello, que contrarías a los profesores Brenes Mesén y García Monge para que con vista del artímal modelaran en barro la efigie del poeta.

El asunto pasó a estudio y es digno de entre las aclaradas discusiones suscitadas al respecto en los corrillos: Unos dicen que el poeta deberá estar representado en la fuente en actitud pensante; otros dicen que acostado con una... musa al lado; otros que con un loro en la mano; Rodolfo quiere que no aparezca con las piernas arqueadas y así cada uno le desea a su gusto y esta hora quisiera si descan descansado. Aye María!

También se discute el lugar por donde deberá salir el chorro de la fuente; pero este asunto casi resuelto pues Alberto dijo que el chorro debe salir por donde salen todos los chorros de todas las fuentes y por donde salen todos los chorros... pues por la boca, por la boca.

El monumento está en estudio y ya podemos decir al poeta que la indiferencia con que él creía se miraban por parte de los ramoneses sus producciones y sus triunfos se ha tornado en oleadas de entusiasmo que llevan en su seno millares de nombres que aguardan a que el poeta que tan bien ha sabido colear el nombre del terruño que lo vio crecer allí «cabe su sombra apacible» los unos frondosas narajales—dondequiera la idea—en donde triunfa el fabajo.

San Ramón, 16 de diciembre de 1908
ISARCO SULL

Fuera de peligro Felicitaciones sinceras

Hasta ayer se temía que la caída que sufrió el niño Manuel, hijo del Presidente señor González Videla, pudiera haber ocasionado en el organismo del niño graves lesiones, y se esperaba de un momento a otro que se presentara una meningitis o alguna otra afección tan peligrosa como esa.

Por fortuna ya los médicos han de clarado que no existe lesión alguna orgánica, y que el niño sufrirá por de las heridas que recibió en la caída. Felicitamos al señor González Videla por su esmerada conducta por sentir ya a ésta hora en sus corrajes aliviados de la inmensa pena que con el sustero hasta ayer la cruz le incumbía.

En el rostro de D. Ocho hemos visto reaparecer la alegre sonrisa que aglutinaba en su rostro que estuvo sumido durante largos días.

Repetimos nuestras felicitaciones más cordiales.

El crimen de ladrones en limón Origen de los incendios

Refiriéndose a los intentos de incendiar la aldea de Limón en Limón, nos escribe un caballero viejo de aquel puerto.

«Aquí opinamos que intención de los criminales al dar fuego a los edificios próximos al Cuart. Je Policía, es que también presentó fuego en la casa de Mr. Giorgi, pesma al cuartel.

Existen fundadas sospechas para creer que esta Limón existe una sociedad de ladrones bien organizada, en el descubrimiento de esa sociedad trabaja la policía. El Gobierno debería enviar a ésta, personas selectas. Se necesitan con urgencia».

Derrota de solarlos

Madrid, 17.—Hoy acaba con el resto de la derrota de la solidaridad. Barrios de Guadalupe y el resto de los de España respecto al programa.

Cura la tos — Dolor de Garganta — Ronquera Bronquitis Depresión de Pecho — etc., etc.

Da más en toves las Boticas y en la Botica LA VIOLETA

Automatista, pero en forma de liberato españolista. La derrota de la socialidad influirá en las próximas elecciones municipales.

El monumento está en estudio y ya podemos decir al poeta que la indiferencia con que él creía se miraban por parte de los ramoneses sus producciones y sus triunfos se ha tornado en oleadas de entusiasmo que llevan en su seno millares de nombres que aguardan a que el poeta que tan bien ha sabido colear el nombre del terruño que lo vio crecer allí «cabe su sombra apacible» los unos frondosas narajales—dondequiera la idea—en donde triunfa el fabajo.

San Ramón, 16 de diciembre de 1908
ISARCO SULL

Muerte sentida

San Isidro, 17.—Falleció el venerable anciano don Timoteo Zúñiga; se le hicieron sus exequios funerales; cantaron el Te Deum que le Rosa, Cano, Montañón y Calderón.—Corresponsal.

Contrato firmado

Santa Ana, 18.—Ayer quedó firmado el contrato con la Compañía del Tránsito, sobre concesiones de aguas del Canal Municipal, el cual de Costa Rica la suma de \$ 20,000, que destinará a obras públicas del cantón.—Corresponsal.

Mr. Celedón Lindo

Limón, 16.—Saló para sus fiancas en la Línea. Asegurase que en estos días saldrá para Europa a traer dinero para la fundación del Banco, negocio que tiene ya arreglado.—Corresponsal.

Industria azucarera

Greccia, 17.—Nichas compra caña a particulares para fabricar azúcar. Por eso ha bajado la exportación dulce.—Corresponsal.

Regesó a Costa Rica

Anoche regresó de la vecina República de Panamá el escritor don Justo A. B. La Municipalidad de Costa Rica. Allí fue agasajado y festejado, como se lo merece este poeta, cuyo

El Gobierno continúa haciendo con demasía los diversos ramos de la administración pública, a pesar de que, a fines de la semana pasada, se creyó que por algunos días no cultivaría. Pero los giros que se habían expedido, sino con lentitud y embarazosa euforia.

Todo cuanto, según entendemos, en no haberse ejecutado oportunamente ciertos trámites requeridos para las operaciones de caja, y una vez arrojados de los giros por servicios públicos siguió su curso normal. No ha sido el caso de lo referente a la expedida acción financiera del Gobierno.

No sucede lo mismo respecto de los parámetros. El estado de paralización en que ha quedado el importante negocio de banano, con la no aceptación de la última ley relativa a la explotación de este fruto; los desastres ocasionados por el fuerte del pasado invierno, en algunas de las siembras que proveen a nuestros mercados para la diaria subsistencia, lo que ha mantenido el encarecimiento de los víveres, con pocas esperanzas de que sñojen los precios; el daño causado por el temporal último en las líneas ferroviarias que afectan a las costas vecinas durante algunas semanas; la mala condición de la cosecha de café que se esperaba muy buena, y que si no son patrones de los especuladores de mala fe, reducirá en mucho el precio de este grano; caso y otros fatales accidentes de que la economía general ha visto víctima, han puesto el crédito particular en estado de absoluta impotencia, no importa la calidad de las ga-

ranitas que se ofrecen para usar de él. Los bancos no hacen operaciones nuevas, y se limitan a evolucionar con los clientes que tienen cuenta viva en sus libros, y los prestamistas particularmente han agostado, previalidos de tal situación.

Esperamos que, como no todo ha de ser negro, tal estado de cosas cambiará, una vez que principien las transacciones del año nuevo.

Si bien la ley de elecciones emitió definitivamente al Congreso, prohibe término anterior a dichas elecciones, la propaganda se hace en forma que no viola la ley. Cabe quiere decir que lo que dicha ley prohíbe no es la muestra culta de hacer propaganda política, sino el correrren, las algaraldas populacheras, que tanto daño hacen a la tranquilidad de los pueblos y a la armonía de las ideas e individuos.

Tal como hoy se hace la campaña política, creemos que contribuye a educar al pueblo para el ejercicio de las altas funciones de la ciudadanía.

Los juegos de sport que se preparan para las próximas fiestas, serán sin duda los más numerosos más importantes de ellas.

Dichos juegos no cuestan nada, o cuestan muy poco, y no se necesitan para asistir gratis ellos. Esto solo será un gran atractivo que nos ofrece, porque donde haya que pagar, creemos que serán muy pocas las personas que puedan ir.

Ante la Corte de Cartaguz

El conserje prometió feriar como convidante; pero a última hora cambió de propósito tal vez por la falta de haberse así como el honrado Presidente de Honduras se encontró en la calle de la amargura y en la obligación ya de recorrerla.

Se comprende que interese mucho al señor Zelaya (no a Nicaragua, que él no quiere), la Corte que la balanza del lado de su mal aconsejado vecino; porque según se ve aquel—el conserje—es el positivo autor del embrollo centroamericano.

Sentamos que el afán loco de adquirir una hegemonía imposible sobre Centro América, lleva a los hombres a estas audaces aventuras ofreciendo como víctima propiciatoria la buena fe de Honduras, presa en la banda tela que se le tegió en la tierra de los grandes lagos, y en menoscabo de ella que simultáneamente algo mejor desea para sí y sus hermanas.

donde los Jiménez y Quirós tuvieron la misma sangría que dio por resultado la muerte de Fulgencio Quidrós.

El señor Alcalde logró recibir una importante declaración de un testigo presencial del hecho, en la que dice que ella vivió a los Jiménez de cucullas a un lado del camino, como esperando a alguien, y que minutos después tuvo descalzante el horrendo drama.

Ayer declaró uno de los Jiménez y se encuentra en contradicción de consideración.

El Alcalde señor Gómez ocipase únicamente de este asunto, el que espera dejar terminado, en lo que a su parte corresponde, dentro de cuatro o cinco días.

Digna de encomio es la conducta y actividad desplegada por este empleado.

Directiva del Colegio de Abogados

El miércoles 16 del corriente se verificó en el Colegio de Abogados, la elección de la Directiva para 1909. Resultaron electos:

- Presidente: don Ricardo Jiménez
- Secretario: Carlos M. Jiménez
- Tesoro: Antonio Vargas
- Fiscal: Claudio González Rucavado
- Vocales: don Luis Davila, don Franco Salfarino, don Amado Johanning, don Enrique Pinto, don Francisco Paerón

El crimen en el barrio de San Juan

El Alcalde señor Gómez estuvo ayer con el vecino de este barrio de San Juan y pasó una visita ocular en la calle

Fiera humana

Limón, 18.—El ingeniero Alberti me mostró de un tiro de rayos un ser, ferma marina que se acercó al buz de hierro.

Medía el animal, de la cabeza al tronco de la cola, tres metros y de un costado a otro dos y medio. La boca era grande y en el vientre se le notaban varias aberturas. Era serpiente para resaltar. El capitán del vapor Sábina retrató el animal. Se ignora si la especie de fieras marinas que pertenecía a este monstruo.—R. E.

La riqueza fuente del pecado

Anomalías de un millonario

Moscow, 17.—El millonario Retroff cayó enfermo y, sintiéndose morir, retiró de los Bancos todo su fortuna en billetes, los que anotando y quemó en el mismo aposento donde está ba. Hizo después llamar a todos sus parientes pobres y, mostrándoles las cuentas, los felicitó por haberlos librado de la riqueza, fuente de todo pecado.

Esos a la

Derrota de solarlos

Madrid, 17.—Hoy acaba con el resto de la derrota de la solidaridad. Barrios de Guadalupe y el resto de los de España respecto al programa.

Cura la tos — Dolor de Garganta — Ronquera Bronquitis Depresión de Pecho — etc., etc.

Da más en toves las Boticas y en la Botica LA VIOLETA

Automatista, pero en forma de liberato españolista. La derrota de la socialidad influirá en las próximas elecciones municipales.

El monumento está en estudio y ya podemos decir al poeta que la indiferencia con que él creía se miraban por parte de los ramoneses sus producciones y sus triunfos se ha tornado en oleadas de entusiasmo que llevan en su seno millares de nombres que aguardan a que el poeta que tan bien ha sabido colear el nombre del terruño que lo vio crecer allí «cabe su sombra apacible» los unos frondosas narajales—dondequiera la idea—en donde triunfa el fabajo.

San Ramón, 16 de diciembre de 1908
ISARCO SULL

Heredia al día

«Ya todo concluyó, ya pasó el vuelo encantador...» y clamamos con el poeta para despedirnos de las alegres fiestas cívicas de las cuales apenas nos queda un recuerdo... y recordamos con un choneteta espantosa, o al amigo de al lado un chichón en un ojo que da miedo, o a las señoritas que por un recuerdo (con ellas se debe ser galante). En fin, todo el folgorio ha tocado a un término, y queda un recuerdo que me ha venido a la memoria reflexiva que me ha venido a la cabeza? Pues que una miseria hacer tres cosas: por ejemplo, con un como dice muy bien una locución china, enjuagado y sin beber. Por qué no hacer la semana entera? Ya pobrecitos, ya pobresitos se hablan amarrado tercias cuando cierran las fiestas. Lo que soy yo seguiré de guita, hasta la semana que viene, y así pobrecitos, ya pobresitos se hablan amarrado tercias cuando cierran las fiestas. Lo que soy yo seguiré de guita, hasta la semana que viene, y así pobrecitos, ya pobresitos se hablan amarrado tercias cuando cierran las fiestas. Lo que soy yo seguiré de guita, hasta la semana que viene, y así pobrecitos, ya pobresitos se hablan amarrado tercias cuando cierran las fiestas.

gráfico es lo que... Dios provera. Ya ven pues como agarró la semana de fiesta. Todos los pasados festejos han sido buenos, pero lo que deja en verdad primerísimo recuerdo es la parca de balicatos del «Centro». Qué si sabe Simón como? ¿por la música? No hay que preocuparse, a Simón hay que verlo... cuando este año se sienta al piano tiemblan de amor los corações y salen corriendo los pies. No solo la música hizo furor esa noche, las niñas, esas niñas todas amor, todas gracia. Oh! a esas chiquillas hay que verlas, hay que verlas. Por algo dijo Neda que es un tipo que se pinta para cuestión de vercos. «Heredia es bello pensil De niñas culas y buenas. En un jardín de azucenas. En los regazos de abril». Bravo por el simpático Neda, pero... no llegó a la palabra, Heredia es un chiquero, el hombre, un chiquero, aunque me digas vulgar. —RICARDITO.

Exámenes en la Escuela de Farmacia

Ya finalizaron en la Escuela de Farmacia. El 11.º año terminó con Farmacología, asignatura a cargo del inteligente y habil doctor don Carlos Pupo. Los examinados, jóvenes Luis Astorga, Alejandro Soto B., Julio César Montero, Mauricio Fernández y L. Morán, fueron aprobados por unanimidad de votos. Del III.º Año debemos decir que, dada la competencia de los profesores, los alumnos José Santos Zepeda, Horacio Acosta, Lidá Garrón, Cecilio Arguello y José Villalobos, han rendido sus pruebas, con las asignaturas de Preparaciones Oficiales, Farmacognosis y Filosofía, con mucho conocimiento en las materias y, por consiguiente, aprobados también por unanimidad de votos.

FERROCARRIL AL PACIFICO AVISO

Para mayor comodidad de los viajeros, de esta fecha en adelante queda modificado el itinerario de trenes en la División de Esparita, en la forma siguiente:

Nº del tren	Estación de salida	Hora de salida	Estación de llegada	Hora de llegada
9	Esparita	9 a. m.	Puntarenas	10 1/2 a. m.
10	Puntarenas	3 1/2 a. m.	Esparita	10 1/2 a. m.
11	Esparita	4 p. m.	Puntarenas	5 1/2 p. m.
12	Puntarenas	3 1/2 p. m.	Esparita	5 1/2 p. m.

Administración General del Ferrocarril al Pacífico.—San José, 23 de noviembre de 1908.—M. G. Escalante F., Admor. Gral.

The Scottish Union and National Insurance Co.

35 ST. ANDREW SQUARE, EDINBURGH
3 KING WILLIAM STREET, LONDON E. C.

Capital: £ 6,000,000-00 (seis millones Libras Esterlinas)

COMPANIA DE SEGUROS SASSO & PIRIE

Agentes Apoderados en Costa Rica

— CONTRA INCENDIOS —

San José de Costa Rica, abril 7 de 1908.

A LOS DUEÑOS DE ZAPATERIA

El almacén de materiales de Antonio Carmona, acaba de ser re- forzado por un inmenso surtido de cueros, especialidad en los últimos de charol y útiles de zapatería. Para convenirse, se suplica una visita.—San José, 3 de diciembre.

Trasbordo por el Pacifico

EMPRESAS DE BESTIAS DE BARTH Y MUÑOZ

Ofrecen un servicio entre Rio Grande y Esparita con trasbordo en el Hotel Francés de San Mateo. Ofrendas telefónicas: en Esparita: Francisco Muñoz; en Rio Grande y Oroquieta: Barro y Muñoz.

Prontitud y camero en el despacho de equipajes. Moderación en los precios. Las Empresas son atendidas por sus propietarios.

DERMINA ALMACEN ROMERO

PLATERIA-PARIS

Desde el Parque Fernández y al Banco de C. R. Fábrica de abalorios seldos y artísticos, trabajados a satisfacción de la clientela. Se hacen y toda clase de trabajos. Cuenta de un abalorio de oro.

La Educación

Sociedad Librera de San Jose M. V. BLANCO y Co.

En esta acreditada Librería se encuentran al mayor surtido de obras nacionales: «La Cocina Contrasta» por el Sr. Juan de Dios; «El Arte de Cocinar» por Sr. Barro; por Sr. Barro «Cocina» etc. etc. mismo no faltan libros de matemáticas, de ciencias, de artes de sales de baño, de imprenta, encuadernación y todo lo que se necesita para el estudio. Se hacen trabajos de imprenta y encuadernación.—Siempre ha servido de la más cálida y franca atención. P. A. B. 12.

Dr. VICENTE CASTRO

México-Cirujano

Hora de consulta: de 10 a. m. a 2 p. m. y de 4 a 6 p. m.

Contiguo al Club Interinstitucional, calle de Caracas.

Dr. F. E. FONSECA

Especialista en las enfermedades de los niños

Despacho: en la Botica del Comercio. Consulta: de 8 a 9 a. m. y de 1 a 5 p. m.

SE ALQUILA

una pieza grande bien amueblada en un lugar céntrico; se pueden proporcionar también muebles y linternas eléctricas, precios módicos. Para informes en esta redacción. (9. 8 v.)

¡OJO Y MAS OJO!

LEAN Y SE CONVENCERAN

Se fabrican botellas de vidrio y forjas metálicas. Se hacen moldes de madera del tamaño que se quiere y se abren bocas a la medida de los ojos, todo lo que se quiere. Se fabrican botellas para el juego del 21. de billar y para el juego de 15. de billar. Se hacen moldes para el juego del 21. de billar y para el juego de 15. de billar. Se hacen moldes para el juego del 21. de billar y para el juego de 15. de billar.

DOCTOR ARREA Médico oculista

Despacho: todos los días de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. en su casa de habitación, en los altos de la Botica de París, esquina opuesta a «La Caixa».

Dr. B. D. TAYMAYO

Ha trasladado su despacho a la B. O. NACIONAL

Hora de Consulta: De 9 a. m. a 12 m. y de 3 a 5 p. m.

Dr. T. H. PRESTINARY

Hora de consulta: — De 11 a. m. a 4 p. m. solamente

Despacho: — Cas. contigua al Teatro Variedad y a la B. O. NACIONAL

AL CONTADO O A PLAZOS

Se vende una finca situada a orillas del Ferrocarril al Pacífico. Informes en la Oficina de este diario.

Dr. M. FISCHER

Dentista Americano

Despacho en la Casa, Frente al Centro.

Oportunidad

Por 600 pesos se vende una finca en la localidad. Se vende una finca en la localidad. Se vende una finca en la localidad.

W. STEINWORTH & Hno. - Limón

IMPORTADORES

ALMACEN DE ABARROTES Y GENEROS

Brewa Keystone

T. ASSMANN & Co.

¿Quiere Usted fumar bueno?

pues pida siempre tabacos y cigarros de LA NACIONAL

AGENCIA GENERAL DE LA NACIONAL

W. STEINWORTH & Hno. - Limón

Presentada en la Exposición de San Luis en 1904. Todo comestible desecado de conservar en estufa, debe tener los productos de esta fábrica a disposición del público. Venas en condiciones ideales.

DE LAS VARAS SUBROTE DEL PARQUE CENTRAL ELOY GONZALEZ F.

MOSAICOS

LOS MEJORES Y MAS BARATOS

— son los de —

FABRICA DE JOSE MARIA CASTILLO

¡OJO! ¡MUCHO OJO!

No es PAGANDO MAS CARO como se obtiene el mejor artículo, y así lo ha comprendido el público al favorecer preferentemente esta Empresa, la cual es la que MAS FABRICA y MAS VENDE, pues se contenta con ganar poco y vender mucho.

Antes de comprar en otra parte, se suplica visitar esta fábrica, situada 50 varas al Noreste del Mercado.

Gran variedad de dibujos y combinaciones.

Especialidad en PEDRIN PARA ACERAR.

Para precios, condiciones y colocación, entnderse con el Ingeniero LESMES S. JIMENEZ

Restablecimiento de la comunicación con Puntarenas

Transporte de pasajeros y equipajes entre Rio Grande y Esparita

Tengo el gusto de ofrecer al público, y especialmente a las familias que desean concurrir a las próximas fiestas de Puntarenas, mi nueva Empresa de Transportes entre Rio Grande y Esparita. Cuento con gran número de bestias de silla y carga, de superior calidad. Atiendo personalmente el negocio y me hago cargo de la conducción de familias, en las mejores condiciones de comodidad y rapidez, a precios módicos.

Cuento con remontas a la orden en San Mateo y en la Boca del Monte.

CARLOS PATINO

Los mejores puros 10000 diarios

GRAN FABRICA DE PUROS DE EGBERT MARCH

Precios equitativos

25 varas al Norte de la esquina N. E. del Mercado

El Galito

Gran fábrica eléctrica de café, chocolate y pinollito preparados y compuestos bajo el sistema KORONADO. Deplorable permanente de azúcar de primera, segunda y tercera, lo mismo que de manta de varias clases y la famosa harina Galito. Se tuesta café a particulares. — MIGUEL KORONADO.

AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS — EN LIMÓN —

Compañía General de Negocios y Comercio, se ha establecido una AGENCIA GENERAL DE NEGOCIOS en Limón, para atender a las necesidades de esta localidad. Se le da especialidad en el despacho de mercancías, en el despacho de mercancías, en el despacho de mercancías.

Se le da especialidad en el despacho de mercancías, en el despacho de mercancías, en el despacho de mercancías.

Se le da especialidad en el despacho de mercancías, en el despacho de mercancías, en el despacho de mercancías.

GUILLERMO NIEHAUS

San José—Limón-Puntarenas

Espacio reservado de la Agencia en Limón

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA, CIRUJANO & DENTISTA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica de Costa Rica y Universidad de la Habana

El doctor Guillermo Niehaus es un dentista de gran reputación, que ha estudiado en las mejores universidades de Europa y América. Su gabinete está situado en la calle de la Unión, número 12, y ofrece a sus pacientes el más perfecto servicio dental. Sus trabajos son de gran belleza y durabilidad. Se hacen trabajos de oro, plata, níquel y acero. Se hacen trabajos de extracción de dientes, de limpieza de dientes, de restauración de dientes, de prótesis dentales, etc. etc.

Horario: de 10 a. m. a 2 p. m. y de 4 a 6 p. m.

AVISO IMPORTANTE

El aviso obtenido en las días de venta a precios reducidos de las máquinas de escribir «Remington», me animan a continuar esta venta por este mes solamente a \$ 50 por máquina al contado y a \$ 60 con condiciones ventajosas.

También ofrezco una «Hammond» por \$ 175. Vale \$ 250. Una «Smith Premier» por \$ 125, vale 225. Una «Blinkingber» por \$ 40, vale 75.

J. E. OLARK & Cia.

Bajos de doña María F. Arguello de Vars (Contiguo al Gabinete Optico de H. H. Salas.

Guille m Niehaus

—AGENCIAS Y COMISIONES—

Limón -- San José -- Puntarenas

Avisa a los señores exportadores de café, que en la oficina de San José tienen a su disposición guías de Ferrocarril para los envíos a Limón, doné será embarcado por la Compañía de Vapores que indiquen, con éste y gastos pagadero en el exterior.

Los exportadores que gusten consignar su café a esta Agencia, notarán un servicio activo y cuidadoso en los embarques.

Cigarrera EL PROGRESO

Por cada vapor se reciben cigarrillos

FLOR DE CUBA

y otras acreditadas marcas

SURTIDO FRESO DE PUROS, PICADORA, BREVA Y CIGARRILLOS TURCOS

El mejor te Sidgway — Betún Cobra — Discos Victor

Libres Ud. del calor. - Libre de la humedad. - Libre de un incendio.

Del 15 de noviembre en adelante podrá elegir contratos para la colocación — **Fibrocemento** — en cualquier clase de obras.

Tejidos, campamuros, domos, y cielos rasos artísticos y garantizado contra temblores.

Pida Ud. datos. — Pida precios. — Pida planos.

San José, 15 de noviembre de 1908. ALFONSO IGLESIAS T.